
Zusammenfassung Jahreshauptversammlung 2023 

 

• Vorstand war vollzählig und rund 30 Gäste waren anwesend. Teilnahmeliste liegt auf. 
 
Herr Obmann Ferdinand Ruppert eröffnet pünktlich um 18.15 Uhr die JHV und nach 
einer Zuwartezeit von 15 Minuten war die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 
Folgende Agenda 
                          Eröffnung und Begrüßung – Feststellung der Beschlussfähigkeit 

▪ Tätigkeitsbericht des Obmanns 
▪ Bericht des Kassiers 
▪ Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung des Vorstandes 
▪ Neuwahl des Vorstandes 
▪ Budgetvorschau 2023 
▪ Grußworte des Bürgermeisters 
▪ Gemeinsames Foto 
▪ Bewirtung und Diskussion 

 
Allfälliges – Roland Krois informiert, dass die Bebauungsdichte am Stainzer 
Hauptplatz neu geregelt wurde und sich Hauptplatz-Wohnraumbesitzer 
rechtzeitig informieren sollen vor baulichen Veränderungen. 

Tätigkeitsbericht  

- Teilweise noch Einschränkungen durch Pandemie 

- 1x Weihnachtsgewinnspiel 

- 2x Einkaufstag 

- 1x Gesundheitstag 

- 8 Ausgaben Stainz Aktuell 

- 2x Stammtisch (Leider 1x ohne Beteiligung) 

- Startversuch einer Berufsmesse sowie einer Karriereplattform, leider erfolglos 

aufgrund mangelnder Beteiligung 

 

Der Bericht des Kassiers folgt, das Budget liegt der Präsentation bei und der Vorstand  und 

Kassier wird auf Antrag des Kassiers entlastet. 

Unter dem Vorsitz von Herrn Karl Bohnstingl wird der neue Vorstand gewählt und 

einstimmig beschlossen: 

 

Claudia Dunst-Mösenlechner - Obfrau  

Mag. Angelika Bischof – Obfrau Stv 

Mag. Peter Wohlgemuth – Kassier 

Andrea Fuchshofer – Kassier Stv 

Maria Halbwirth  – Schriftführerin 

Michael Hiebler – Schriftführer Stv 

Beiräte sind: Barbara Reiß, Johann Schmuck, Verena Krebs, Anton Tschuchnik, Jörg 
Bugram, Petra Weber, Wolfgang Haring 

 
Vorausschau – liegt der Präsentation bei. Frau Isabella Lampl wird gemeinsam mit der 
Obfrau die Büroorganisation und die Zeitungserstellung in den folgenden Zeiten 
übernehmen:   

Dienstag und Donnerstag zwischen 08.00 – 12.00 Uhr  

Telefonnummer: 0664 - 75165950 



Budgetvorschau – liegt der Präsenation bei. 

Grußworte des Bürgermeisters: Herr Bürgermeister Karl Bohnstingl begrüßt die 
Weiterführung des Vereines und hält fest, dass die Gemeinde gerne diverse Aktivitäten 

unterstützen wird (Finanziell ausgenommen     ). Die Gemeinde Stainz arbeitet sehr gerne 

mit den Gutscheinen der Stainzer Wirtschaft, der Anteil bewegt sich bei 1/3 des Umsatzes. 

Frau Dunst bedankt sich für die bisherige tatkräftige Unterstützung der Gemeinde und freut 
sich über die Fortführung. 

Die Sitzung wird um 20.00 Uhr geschlossen. 


